
Landkreis Regensburg
Herrn Landrat Herbert Mirbeth
Altmühlstraße 3

93053 Regensburg

Anfrage zur nächsten Kreisausschusssitzung
Semesterticket

Sehr geehrter Herr Landrat,

durch die geplanten Preisforderungen der Eisenbahngesellschaften ist die künftige
Finanzierung des Semestertickets anscheinend unklar.

Wir bitten Sie in der nächsten Kreisausschusssitzung durch die GFN zum Thema
Semesterticket folgende offene Fragen zu beantworten:

1. Welche Rahmenbedingungen des seit 1999 bestehenden Semestertickets be-
stehen?

2. Wie sind die Vergabekriterien der einzelnen Linien gestaltet?
3. Welche Herausforderungen bestehen hinsichtlich der künftigen Finanzierung

des Semestertickets?

Wir freuen uns auf die Antworten und danken im Voraus für Ihre Mühen

Mit freundlichen Grüßen

Josef Bezold
Fraktionssprecher
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